

## Elternbrief: Projekt „Klasse musiziert – Musikschule für alle“

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

seit dem Schuljahr 2023/2024 führen wir in Zusammenarbeit mit der Helene-Lange-Schule das Projekt „Klasse musiziert – Musikschule für alle“ durch, das den Musikunterricht an der Grundschule bereichert. Gleich zu Beginn des Schuljahres haben alle Erstklässler die Möglichkeit, an diesem spannenden Musikprojekt teilzunehmen.

**Was ist „Klasse musiziert – Musikschule für alle“?** Dieses Projekt ermöglicht es jedem Kind, die Welt der Musik auf vielfältige Weise zu entdecken und zu erleben. Der wöchentliche Unterricht wird von den Lehrkräften der Musikschule der Stadt Pinneberg in drei Phasen gestaltet:

- **Musikalische Grundausbildung:** Eine spielerische Einführung in die Grundlagen der Musik.
- **Praktischer Instrumentenunterricht:** Jedes Kind hat die Chance, auf verschiedenen Instrumenten erste Lieder zu spielen – von Geige und Trompete bis zu Trommeln, Flöten und Gitarren.
- **Abschlussveranstaltung:** Am Ende des Schuljahres bereiten wir gemeinsam eine Abschlussveranstaltung vor, zu der wir Sie herzlich einladen.

Dank der großzügigen Unterstützung zahlreicher Sponsoren konnten wir über 100 Instrumente – darunter Schlag-, Zupf-, Streich-, Blas- und Tasteninstrumente – für die Kinder anschaffen.

**Wie wird das Projekt finanziert?** „Klasse musiziert – Musikschule für alle“ wird durch die großzügigen Spenden vielen Sponsoren, darunter die Bürgerstiftung VR Bank Holstein, Rotary Club, Inner Wheel Club, Lions Club, Bürgerstiftung Bruno Helms Halstenbek und private Spender, ermöglicht. Dafür möchten wir uns von Herzen bedanken!

**Spendenaufruf:** Um dieses wertvolle Projekt auch im Schuljahr 2024/2025 fortführen zu können, benötigen wir weiterhin finanzielle Unterstützung, da einige Sponsoren abgesprungen sind und die Helene-Lange-Schule im Schuljahr 2024/2025 fünf erste Klassen hat. Wenn Sie es sich leisten können, bitten wir Sie um eine Spende. Jeder Beitrag – ob groß oder klein – hilft uns, über 100 Kindern diese besondere musikalische Ausbildung zu ermöglichen. Gemeinsam können wir Kindern die Freude an der Musik schenken!

**Instrumentalunterricht ab der 2. Klasse:** Ab der 2. Klasse können die Kinder im Rahmen der Ganztagschule Instrumentalunterricht an der Helene-Lange-Schule erhalten und so ihre musikalische Reise fortsetzen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung

Mit Freundlichen Grüßen

Malina Waschkau

Alireza Zare

Leiterin der Grundschule

Musikschulleiter